



*«Et je leur donnerai dans ma maison et dans mes murs
un mémorial (Yad)
et un nom (Shem) qui ne seront pas effacés».
Isaïe 56 – 5*

Le Père Pierre Frontin honoré de la médaille des Justes

La Congrégation des Missionnaires
de St François de Sales

Guénaël Morio
Directeur du Juvénat

Un représentant d'Israël en France

Herbert Herz, Marc Isserles
Comité Français Yad Vashem
pour la Suisse, la Savoie et le Dauphiné

vous prient de leur faire l'honneur d'assister à la cérémonie au cours de laquelle

M. Herbert Herz et le représentant d'Israël en France
remettront à titre posthume la médaille des "Justes parmi les Nations" au

Révérend Père Pierre Frontin.

Représenté par sa famille



Le vendredi 27 Mai 2011 à 14 h
Au Collège et Lycée St François
19, Rue Fernand David
74100 Ville-La Grand

La médaille des Justes est décernée par le Mémorial Yad Vashem de Jérusalem
aux personnes non juives
ayant au péril de leur vie, sauvé des personnes ou des familles juives sous l'occupation des nazis